

MAIS QU'ONT FAIT NOS CHERUBINS PENDANT L'ETE ?

AUX CENTRES DE LOISIRS



POUR LES MOINS DE 12 ANS



Cette année encore, les centres de loisirs "Boutons d'Or", "Tournesols" et "Pauline Kergomard" ont été en pleine effervescence.

Les diverses formules proposées à l'intérieur de ces Centres ont permis aux enfants de s'évader du quotidien. Lieu d'activités culturelles, sportives, de découvertes multiples et variées, ils ont

été l'endroit idéal pour y développer de nouvelles compétences et y trouver des centres d'intérêts auxquels on aurait peut être pas toujours pensé. Bref un p'tit coin de paradis pour ceux qui s'ennuyaient.

C'est ainsi que les plus grands ont participé à un camping à Saint Rémy de la Vanne où ils se sont adonnés aux joies du Canoë Kayak, de la pêche à la ligne, promenades, ... sans oublier bien sûr les bonnes grillades au feu de bois qui n'ont fait qu'ajouter au charme du camping.

Un mini camp a été organisé au Camping Joël Teinturier à la Ferté Gaucher et il a été l'occasion pour les enfants de goûter aux joies de la piscine et au plaisir de la promenade.

Côté culturel, une sortie a été organisée à Barbizon. Cette visite a été l'occasion pour les enfants de partir à la découverte du Musée de L'Auberge Vanne, de ses peintres et des personnalités qui l'ont fréquentées. C'est ensuite en escaladant les rochers dans la forêt de Fontainebleau qu'ils ont terminé la journée.

Outre les sorties, les enfants ont eu la possibilité de s'amuser au sein des centres, où tout un panel d'activités les attendaient : activités d'arts plastiques, fabrication de cerfs volants, danses, jeux, ...

Les plus petits n'ont rien à envier aux plus grands, le centre de loisirs Pauline Kergomard les a accueillis dans un cadre agréable. De nombreuses activités leur ont été proposées : jeux, dessins, construction de cabanes, déguisement, cerfs-volants... La visite d'une ferme pédagogique a également été organisée. En plus des sorties en forêt, des veillées sous la tente pour découvrir le plaisir du camping et regarder les étoiles. Les dou-dous ou nounours ont bien entendu participé à cette grande aventure.



Visite d'une ferme pédagogique

POUR LES PLUS DE 12 ANS

Les animateurs ont accueillis les jeunes de plus de 12 ans durant tout l'été dans les deux structures existantes : Vaux club et HLM Animation.

Avec une centaine d'adhérents, les activités proposées étaient aussi diverses que variées.

Côté sorties, c'est à la Base de Loisirs de Bois le Roi, que nos jeunes ont pu participer à des activités originales

comme l'accro-cordes, la planche à voile, le roller. A Paris, sous la forme d'un rallye, ils ont appris à se diriger dans les transports en commun puis c'est en bateau-mouche qu'ils ont ensuite découvert



Base de Loisirs

la capitale. Ce fût également la découverte de la ville de Provins et ses aigles, ainsi que de nombreuses activités à Coulommiers à la piscine, au billard, au tennis, au cinéma et dans nos forêts environnantes.

D'autres activités simples mais tout aussi divertissantes ont été organisées comme la pêche, le foot en salle, une chasse aux trésors dans le parc des capucins, ...

Deux journées très conviviales ont été effectuées et c'est en famille que l'on a pu se rendre à Saint Rémy de la Vanne et à Villers sur Mer en Normandie.

L'animateur informateur jeunesse a rencontré les jeunes sur les lieux d'accueil et à d'ores et déjà noté les principaux thèmes qu'ils souhaitent voir abordés et ce sera le cas lors de prochaines expositions, aux prochains forums. Les jobs d'été, l'alternance, les formations et les questions personnelles feront partis des points traités de manière à répondre à leurs interrogations.

STAGE A LONGCHAUMOIS

Pour la troisième année consécutive l'école de musique avait renouvelé l'expérience. C'est une trentaine d'enfants, accompagnés de 6 professeurs de musique, de 3 animateurs qui se sont retrouvés pendant une semaine à mettre en commun leur amour pour la musique.

Travail de pupitre le matin, travail d'orchestre l'après-midi jusqu'à 17h, et complicité ont permis de préparer un concert de qualité.



Travail d'orchestre

Mais rassurez-vous, ils ont pu également se détendre, car pris en charge dès 17h par l'équipe d'animateurs, les enfants ont fait d'autres activités comme le tir à l'arc, le golf ... A la fin de la semaine, ils se sont produits devant un public et ont donné, à titre gracieux, un concert "classique et variété" d'une heure et demi, fort apprécié à Longchaumoisi. Juste récompense direz-vous !